

21 DE MAYO EN EL "CALEUCHE"

Reunido el Buque Madre, como es tradicional, en su Bogatún de Combate para conmemorar la gesta heroica del 21 de mayo, recibió a numerosos invitados, entre los cuales se distinguían el Sr. Ministro de Defensa Nacional Don Alejandro Ríos Valdivia, el Sr. Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Don Raúl Montero Cornejo, familiares del capitán Prat y altos jefes de las Instituciones de la Defensa Nacional.

La "Operación" se desarrolló en un ambiente de franca camaradería, viviéndose emotivos recuerdos del combate y grato homenaje a la Armada Nacional en el día de las Glorias Navales.

En sentidas frases el Presidente del Buque Madre, Almirante (R) Sr. José Costa Francke, se dirigió a los concurrentes con las siguientes palabras:

"Señor Ministro de Defensa Nacional, Sr. Comandante en Jefe de la Armada, Cadetes visitantes, Connavegantes:

Fiel a su tradición y al alto espíritu patriota de sus postulados, el "Caleuche" navega hoy en Bogatún de Combate, doblando bancadas con sus camaradas de nuestra querida Armada, para conmemorar mancomunados en ambiente de paz y fraterna amistad, el nonagésimo segundo aniversario de la acción naval que consagró a Chile como país de marinos heroicos.

El ejemplo que nos mostró el Capitán Prat en el Combate de Iquique, sigue siendo la luz que ilumina nuestras rutas: La de la Armada en servicio, para conti-



Entrada principal del Buque Madre
"Caleuche", en Santiago.

nuar prestando a la ciudadanía todo su concurso efectivo, sin omitir sacrificios, aunque en silencio, como si su dilatada labor no fuera más que el cumplimiento natural del deber; la de la Marina del Espíritu, como se ha llamado al "Caleuche", para hacer Patria, codo a codo con aquélla.

Por ello, juntos en torno a esta mesa de rancho, nos sentimos seguros de estar conmemorando dignamente las gestas heroicas de Iquique y Punta Gruesa, recordando a los valientes que participaron en ellas, y rindiendo homenaje a la Armada Nacional en el día oficialmente consagrado por la Patria agradecida para conmemorar sus glorias, junto a su digno Comandante en Jefe, Almirante Sr. Raúl Montero Cornejo y estrechamente unidos con nuestros hermanos del Centro de Ex-Servidores de la Armada "La Esmeralda", a través de su Presidente, el distinguido Suboficial Mayor Sr. Leonardo Parra Vega.

Nos sentimos muy complacidos de poder presentar ante el Sr. Ministro de Defensa Nacional, Don Alejandro Ríos Valdivia, que hoy ha querido por primera vez honrarnos con su presencia, un fiel exponente como lo es este Bogatún de Combate, de lo que constituyen nuestras actividades caleuchanas habituales. Y estamos ciertos de que el Sr. Ministro no se sentirá defraudado al darnos su alto apoyo moral acompañándonos en esta oportunidad, lo que le agradecemos profundamente y con la esperanza que no ha de ser la única.

Al valorar lo que hicieron nuestros héroes por la Patria, nos complace expresar ante el Sr. Ministro que en la creación del Ministerio del Mar, en que está

empeñado el Supremo Gobierno, vemos condensada la aspiración de lograr que todos los chilenos miremos siempre hacia nuestro inmenso océano, donde tanto se ha dicho que está el porvenir de Chile. Esperamos que esta feliz iniciativa ponga nuestras comunicaciones marítimas en la dimensión que necesitamos, para que nuestras naves de comercio conduzcan el tricolor hacia todas las latitudes, en misión de confraternidad y para robustecimiento de la economía nacional, sintiéndose debidamente protegidas por la Fuerza de Disuasión, cuya labor en la paz es además un valioso aporte para el bien de la ciudadanía y su progreso.

Cadetes: Os invito a brindar por la Patria, por el Sr. Ministro de Defensa Nacional y por la Armada, con nuestro tradicional "Salud y Viento a un Largo".

Como autoridad más caracterizada habló a continuación el Sr. Ministro de Defensa Nacional, quien fuera cariñosamente aplaudido y el Sr. Comandante en Jefe de la Armada, cuyas palabras se silenciaron en medio del entusiasmo general con que se manifestaba la grata complacencia de haberlo escuchado.

Terminó así esta reunión, dejando un placentero sentir a todos los asistentes, que comentaban la magnífica organización y delicadas atenciones con que los Caleuchanos saben desarrollar sus actos.

